

# *Presentará Cuba en Ginebra documento sobre avances en los derechos humanos*

---



La Habana, 3 may (RHC) Los avances experimentados durante los últimos cinco años en materia de derechos humanos, serán presentados por la delegación cubana el próximo día 16 en el examen periódico universal, que tendrá lugar en Ginebra, Suiza.

Este es un mecanismo auspiciado por el Consejo de Derechos Humanos, órgano de Naciones Unidas, al que Cuba se sometió anteriormente en febrero de 2009 y mayo de 2013, precisa Prensa Latina.

La Cancillería cubana llevará un informe que incluye logros en el disfrute de los derechos humanos y el acceso a la salud, la educación, la cultura, la alimentación y las tecnologías de la información y las comunicaciones.

El documento comprende el compromiso en la lucha contra la discriminación, la promoción de la igualdad de género y la atención a la infancia, los ancianos y las personas con discapacidad.

Recoge también detalles de la colaboración de la Mayor de las Antillas con otros países del mundo, con los que se solidariza de cara a la meta de preservar el derecho a la vida y al bienestar humano.

El examen universal permitirá a Cuba denunciar una vez más el impacto del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos desde hace 55 años en los derechos humanos.

(Prensa Latina-ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/161371-presentara-cuba-en-ginebra-documento-sobre-avances-en-los-derechos-humanos>



**Radio Habana Cuba**